## Kunstausstellung

## Bildhauer aus Harthausen dabei

Frankenthal. Oberbürgermeister Theo Wieder eröffnet am Donnerstag, 28. November, um 18 Uhr im Kunsthaus in Frankenthal eine Ausstellung mit Künstlern und Kunsthandwerkern aus Rheinland-Pfalz. Unter den elf jurierten Teilnehmern ist auch Bildhauer Siegfried Keller aus Harthausen mit seinen Skulpturen und Objekten. Die Ausstellung im Kunsthaus Frankenthal dauert bis Sonntag, 8. Dezember, und ist täglich von 14 bis 18 Uhr geöffnet. (ps)



Siegfried Keller aus Harthausen. FOTO: PS